

南砺市立上平小学校 校 だ ょ 令 年 月 和 5

上平小学校ホームページ

http://kamitaira-e.el.tym.ed.jp

# 「10 周年わくわくプロジェクト」が始まりました!!

校長

平成 26 年 4 月 8 日に開校した本校は、今年で 10 年目を迎えます。10 歳の誕生を記念 して、今年はいろいろな「IO周年わくわくプロジェクト」を予定しています。

まずは、「学校創立のためにお世話になった人の思いを知ろう」プロジェクトです。

第 | 弾として、6 月 27 日には校歌を作詞・作曲してく ださった高原兄さんが学校に来てくださいました。高原兄 さんは、「いくつも曲を作ったが、五箇山の自然の中では どの曲も物足りなかった。何度も五箇山を訪れては曲を作 り直し、できあがるまでに半年もかかった」と話され、三 題ある歌詞と曲それぞれに込めた思いについて伝えてく ださいました。そして、「これからの人生でつらいことが あったときも、みんなには、この校歌を歌ったときのこと を思い出して『いつも凜として』立ち向かってほしい」 <高原兄さんと一緒に校歌合唱> というエールもいただきました。



「これまでは何となく校歌を歌っていたけど、これからは、校歌に込められた高原兄さ んの思いを大切にして、心を込めて歌いたい」と代表でお礼の言葉を言った6年生のS さ ん。現在本校で学ぶ子供たちが上平小学校やその創立に関わった方の思いを知ることで自 分たちができることは何かを考え、実行するきっかけになればと思います。

第2弾として、7月19日に、校章をデザインされた元武蔵野美術大学名誉教授の田中 秀穂先生からのメール文で、校章に込められた願いを学習しました。そして、7月21日に は、第3弾として、校舎建築や創立当初の学校に関わった6名の方に学校に来ていただき、 それぞれの立場から上平小学校に込めた願いを座談会形式で子供たちに伝えていただきま した。子供たちがこれらの学習でもった思いを今後どんな形で表そうとするのか、とても 楽しみです。

さて、この「10周年わくわくプロジェクト」は | 年間かけて「チーム上平小学校」のみ んなで行う全校活動です。子供たちが考えを出し合い、協力し合って進めていく姿を目指 します。保護者の皆様や地域の皆様には、応援をよろしくお願いいたします。

## ドーニックト えん ドーニックト えん ドーニックト えん ドーニックト えん ドーニックト えん ドーニックト 3

#### 9月行事予定

I日(金)避難訓練④

(地震シェイクアウト訓練:学習時)

- 6日(水)クラブ
- 7日(木)市芸術鑑賞会(4年生・井波総合文化センター)
- 9日(土)~10日(日)市小中学生科学展覧会 (井波総合文化センター)
- I 3 日(水)委員会
- 20日(水)研修会のため、1·2·5·6 年生は給食後下校 (バスー斉)

3・4 年生は5限後下校(バス一斉)

- 2 | 日(木) クラブ(前期クラブ終了)
- 25日(月)学習発表会特別日課開始(~II月7日)
- 27日(水)委員会

## 2 学期の主な予定

- 10月 7日(土)学習発表会
- 10月13日(金)振替休日
- 10月27日(金)全音研記念演奏
- 10月31日(火)持久走大会
- | | 月 | | 日(土)学習参観
- | | 月 | 4 日 (火) ESD 研究発表会
- 11月17日(金)振替休日
- 9日(土)上平小学校 | 0周年 わくわくプロジェクト
- 12月 11日(月)振替休日